
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence Heritage - A206

Prix 819 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Appartement de 2 chambres - Hypercentre de Morzine Situé dans l'hypercentre de

Morzine, cet emplacement permettra d'accéder à l'ensemble des commodités au

pied  de  l'immeuble  !  Son  ensoleillement  et  son  exposition  offrira  une  vue

panoramique  sur  Le  Pléney  et  La  Pointe  de  Nyon.  Tout  ce  que  la  station  puisse

offrir  est  au  pas  de  votre  porte.  Pour  ceux  à  la  recherche  de  l'hypercentre  de  la

facilité  d'accès aux pistes,  c'est  l'opportunité  idéale.  L'appartement  206 est  situé

au deuxième étage et sera composé de 2 chambres, un séjour/cuisine de 33,50m²

et deux salles de bains pour une superficie ...

Two-Bedroom  Apartment  -  Morzine  Town  CentreLocated  in  the  very  centre  of

Morzine  (hypercentre),  this  location  provides  access  to  all  amenities  right  on  your

doorstep! Its sunlight exposure and orientation offer a panoramic view of Le Pléney

and La Pointe de Nyon. Everything the resort has to offer is within easy reach.For

those seeking a  prime central  location and effortless  access to  the slopes,  this  is

the  ideal  opportunity.Apartment  206  is  located  on  the  second  floor  and  will

comprise 2 bedrooms, a living room/kitchen of 33.50m², and two bathrooms for a

total surface area of 72.55m². The ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
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